



La basse Joseph Rouleau, président du conseil d'administration de Jeunesses Musicales Canada, tire sa révérence après 25 ans de loyaux services.

Montréal, le 10 septembre 2014 - Le 5 septembre dernier, lors de l'assemblée générale annuelle de Jeunesses Musicales Canada (JMC), la basse de renommée internationale Joseph Rouleau a annoncé qu'il se retirait du conseil d'administration de l'organisation, après 25 ans passés à sa tête.

Le mouvement JMC lui doit, entre autres, la tenue de deux assemblées générales annuelles pour les Jeunesses Musicales International (1999 et 2013), la création du Concours d'art vocal des JMC, aujourd'hui le Concours musical international de Montréal, et grâce au soutien de la Fondation Jeunesses Musicales Canada, l'acquisition et la rénovation de la Maison des JMC, située en plein cœur de l'arrondissement du Plateau Mont-Royal, à Montréal, ainsi que l'aménagement de sa salle de musique de chambre.

Salle Joseph Rouleau

Pour souligner l'apport de M. Rouleau à l'organisme depuis 1989, le président de la Fondation JMC, monsieur André Bourbeau, a dévoilé la plaque nominative de cette salle de musique, renommée Salle Joseph Rouleau. « C'est le cœur content et l'esprit tranquille, sachant que je laisse le mouvement en bonne position et entre de très bonnes mains, que je quitte mes fonctions, après 25 années de plaisir, » a affirmé Joseph Rouleau aux membres réunis pour l'occasion.

Joseph Rouleau continuera d'être impliqué dans le mouvement puisqu'il agira dorénavant à titre de président d'honneur des JMC.

M. Jean-Guy Gingras succède à Joseph Rouleau à la présidence des JMC

Après plusieurs années passées comme vice-président du conseil d'administration des JMC, Jean-Guy Gingras succède à Joseph Rouleau à la présidence du mouvement. Jean-Guy Gingras a été diffuseur à Québec et est actuellement consultant en arts de la scène et coordonnateur des groupes culturels pour Voyages Inter-Pays. Il est aussi membre des conseils d'administration de l'Opéra de Québec et du Groupe Danse Partout. Conscient de faire suite à un « grand homme qui a profondément marqué le mouvement depuis 25 ans », Monsieur Gingras se dit très heureux d'apporter son expertise afin d'assurer la pérennité des activités JMC et le développement de l'organisme pour les prochaines années.

Nouvelle composition du conseil d'administration des JMC

Suite à l'élection de Jean-Guy Gingras à la présidence, un nouveau conseil d'administration a été nommé.

PRÉSIDENT

Jean-Guy Gingras

Consultant en arts de la scène

Coordonnateur groupes culturels, Voyages Inter-Pays Inc.

VICE-PRÉSIDENT**François Colbert***Professeur, titulaire, Chaire de gestion des arts Carmelle et Rémi-Marcoux HEC Montréal***SECRÉTAIRE****Me Guillaume Lavoie***Avocat, Lavery***TRÉSORIÈRE****Monique Frappier***Membre, Centre JMC de Baie-des-Chaleurs***ADMINISTRATEURS****André Bourbeau***Président*

Fondation JMC et Concours musical international de Montréal

Claude Fortier*Président, Jeunesses Musicales Ontario***Pierre A. Goulet***Président*

Gestion Scabrina Inc.

Vincent Lauzer*Flûtiste (moins de trente ans)***Danièle LeBlanc***Directrice générale et artistique*

Jeunesses Musicales Canada

Lisa Roy

Présidente, Jeunesses Musicales Nouveau-Brunswick

J Daniel Tremblay*Président*

Groupe Marketex Ltée

-33-

Source

Catherine Gentilcore, Responsable des communications

cgentilcore@jmcanada.ca

514 845-4108 poste 222